
Pandemia



       Eu estou adorando a nova experiência escolar. É
divertida. Nos mostra tudo que nós podemos fazer
sem sair de casa ! Para mim é uma coisa boa, uma
nova experiência para todos que estão presentes.
Significa não só para mim, mas, sim, para todos
aqueles que olham pela janela, e veem um novo
mundo, que a natureza cresceu e que percebe o mal
que já provocamos a ela. Estou adorando a nova
experiência, mostra que é para o bem-estar de todos
e é por isso que significa tanto para mim.
  



No começo era mais estranho, fiquei pensando em
como seria ficar presa em casa sem nenhuma
esperança de que tudo voltasse ao normal. Mas o
tempo que passei em casa , percebi que isso era
apenas um aprendizado novo para todos nós, com o
que passamos agora é o que a natureza passa
diariamente. Quero que o homem perceba o erro que
fez antes, e depois da pandemia ele perceba e faça
melhor.



Na pandemia quando saímos de casa pensamos em
quando vamos tirar a máscara e respirar o verdadeiro
ar puro, vamos poder fazer festas e muito mais,
convidando parentes e amigos, mas, enquanto isso,
pela nossa proteção, devemos ficar afastados e
garantir que tudo corra bem.



Em todas as vezes que eu saio com meu pai, percebo
que minha colaboração a dele e de todas as pessoas
que compreendem o que estamos passando e
percebem que cada ajuda vale mais do que muita coisa
e que juntos com amor e distanciamento social tudo
vai passar, mais além das pessoas que respeitam há
outras que não, por isso sempre devemos fazer o
certo mesmo que seja bem difícil, e assim... Tudo vai
dar certo!


